

ESTAIMPUIS

Conférence sur l'autisme

Une conférence-débat « Qui sont les autistes d'aujourd'hui? » est organisée le jeudi 20 février à 19h à la Maison Communale d'Estaimpuis. L'autisme est un grave trouble de la communication et du comportement. Malheureusement, beaucoup de familles vivent une situation insupportable en raison d'un dépistage tardif de certains troubles et un manque d'encadrement des enfants autistes. C'est dans ce contexte que Daniel Seneael, député-bourgmestre d'Estaimpuis, accueillera Jeanette Valinas, Psychologue Clinicienne et directrice du Centre Jeunes Adultes « Le Courtil » et Guy Poblome, Psychanalyste à la Maison communale d'Estaimpuis. L'entrée à la conférence est gratuite et également ouverte à tous. Informations au 056/48.13.45. ■